

SANTA MARTA DE TORMES

La comunicación entre los jóvenes y las familias centra el programa de bienestar social y prevención

El objetivo es formar a padres y adolescentes sobre acoso escolar, igualdad, sexualidad y alimentación saludable para evitar conflictos

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha organizado la programación de actividades de las distintas áreas municipales para este mes, con el objetivo de ofrecer servicios y cursos para los distintos colectivos de población y ayudarles a formarse, plantear cuestiones o resolver sus dudas en materia de igualdad, salud o familia, entre otros.

Un programa en el que se pretende dar continuidad a las actuaciones que se están desarrollando hasta ahora y que cada vez cuentan con mayor participación, como asegura la concejal de estas áreas, Marta Labrador, "las actividades de diciembre cierran el trimestre, un trimestre que está siendo muy participativo por parte de los santamarquinos".

La intención del Ayuntamiento es llegar a todos los colectivos con una oferta variada de talleres, charlas y actos para que ocupen el tiempo libre en el que hay programas muy interesantes con el objetivo de informar y prevenir como son los que se desarrollan con los escolares de los centros educativos con las charlas sobre bullying en las aulas y los efectos que los medios de comunicación tienen en la familia y actuaciones para prevenir los trastornos alimenticios entre los adolescentes. Además, a partir de hoy comienza el programa de apoyo a cuidadores de familiares mayores dependientes "para ayudarles a afrontar esta situación y darles pautas para mantener una actitud positiva".

Por su parte, desde la Concejalía de Salud se pondrá en marcha el módulo sobre "Adolescen-



La prevención será el objetivo de las actividades con los jóvenes. | ENE

cia y cómo afrontar las primeras relaciones sexuales", orientado a los alumnos de los centros de Secundaria y las AMPAS.

En todo momento, el fin principal es trabajar en la información y la prevención en los jóvenes, de ahí que los responsables municipales incidan en dirigir este tipo de talleres a los centros educativos.

Asimismo, otro de los ámbi-

tos en los que se trabajará durante estas semanas será la igualdad de oportunidades, para lo que se organizarán sesiones dirigidas a ayudar a elaborar los proyectos del concurso "Emprende en Igualdad", en el que podrá participar cualquier persona mayor de edad con proyectos que ayuden al desarrollo social y personal de la mujer y que se desarrollen en la localidad.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los alumnos de ESO del municipio son los destinatarios. | ENE

El Consistorio convoca las becas de intercambio lingüístico para los alumnos de Secundaria

ENE | VILLAMAYOR

La Concejalía de Educación y Cultura de Villamayor ha convocado la segunda edición de las becas y ayudas económicas para las actividades "English Week" en Londres y "Viaje Cultural para alumnos de 4º de la ESO", correspondientes al presente curso 2013-2014.

Estas ayudas municipales, por un importe total de 1.600 euros, en las que se incluye una aportación de las AMPAS, están dirigidas a alumnos de 2º y 4º curso de Secundaria y los aspirantes

podrán obtener dichas ayudas económicas para participar en sendos intercambios lingüísticos.

El objetivo, como afirma la concejal del área, Marisol García, "es contribuir a la formación lingüística y cultural de alumnado de Educación Secundaria Obligatoria escolarizado en la localidad, con el fin de reducir los gastos que pueden suponer para las familias estas actividades formativas y que los chavales no se queden fuera de ellas por motivos económicos".

CABRERIZOS

Abierto el plazo para inscribirse en la actividad navideña "La Caja Mágica"

El Ayuntamiento de Cabrerizos abre hoy el plazo de inscripción para el programa de Escuela de Navidad "La Caja Mágica", que se desarrollará durante las próximas vacaciones escolares navideñas, los días 23, 26, 27 y 30 de este mes y 2 y 3 de enero. Las actividades se realizarán en horario de mañana, de 10:00 a 14:00 horas, en las instalaciones del Centro Cultural Municipal y se centrarán en juegos, animación, canciones, cuentacuentos y actuaciones variadas en las que los protagonistas serán los escolares de 1º de Infantil a 6º de Primaria. Además, la programación navideña incluye el servicio de madrugadores, que será de 8:30 a 10:00 horas. Los interesados en inscribirse tienen hasta el día 18. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Jornada infantil de prevención del uso de internet

Los niños participaron en la sesión didáctica en la que los expertos les explicaron, a través de una metodología adaptada a su edad, los problemas que conlleva el abuso que puede provocar el uso de internet y las nuevas tecnologías. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Charla sobre inmigración para los mayores

El Hogar de Mayores acogió ayer una nueva jornada del programa "Hablando de Cultura, Hablemos de Encuentros", en la que visionaron una película y mantuvieron un debate sobre la interculturalidad y la memoria histórica de las migraciones. | ENE